

Colombia

Ricardo Roa y los otros que declararán sobre financiación de la campaña del presidente Petro

En el proceso sobre la supuesta financiación ilegal de la campaña presidencial de Gustavo Petro, su hijo Nicolás ya declaró.



Funcionarios de la campaña presidencial deberán dar su testimonio. Fotos: Alfonso del Cristo Hilsaca Eljadue.

Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp

Por: [Santiago Tovar](#) 14 de marzo de 2024 · 12:31 hs

El [Congreso de la República](#), a través de los representantes Alirio Uribe Muñoz, Gloria Elena Arizabaleta Corral y Wilmer Carrillo escucharon a Nicolás Petro, hijo de primer mandatario colombiano, en la investigación que se lleva a cabo por la supuesta financiación ilegal en la campaña presidencial de Petro.



Política

"Fui presionado para declarar contra mi padre": Nicolás Petro, tras testificar por campaña 2022



Política

"No estar ciega, sorda, ni en silencio": petición de Petro a ONU en lucha contra las drogas

La Corporación anunció que se 'escuchó atentamente' al hijo de [Gustavo Petro](#) y mencionó que 'analizarán el testimonio detalladamente' con el fin de 'esclarecer la verdad' sobre las denuncias de ingresos irregulares en la campaña.

“

Anunciamos que estudiaremos detenidamente la evidencia testimonial, así como las demás pruebas que reposan en el expediente con el fin de avanzar en la búsqueda de la verdad respecto a la financiación de la Campaña del Señor Presidente de la República.

Comunicado del Congreso de la República

”

¿Quiénes van a declarar en la investigación?

Además de escuchar al hijo del presidente Petro, el Congreso también comunicó que hay otros nombres en la lista que se citarán para escuchar su testimonio en la investigación que se lleva a cabo.



Política

El expresidente Uribe habría recibido dinero en Nequí para vías 4G y dice que es una trampa

Dentro de las personas que aparecen para ser escuchadas está el nombre de Ricardo Roa, quien es el actual presidente de [Ecopetrol](#) y que se desempeñó como jefe de campaña de Petro.

Las otras personas asociadas a la campaña que serán escuchadas son:

- Samuel Santander Lopesierra Gutiérrez
- Alfonso Del Cristo Hilsaca
- Euclides Torres
- María Lucy Soto

MÁS LEÍDAS



15 Minutos

El otro hijo de Luly Bossa del que poco se habla por compleja relación



Colombia

Cae estructura del puente de la av. Boyacá con 127 en Bogotá



Economía

Renta Ciudadana: lista de beneficiarios de 2024

Lo que habló el hijo de Petro

Nicolás Petro, después de finalizar su diligencia ante el Congreso, **hizo referencia al episodio en el que rindió testimonio ante la Fiscalía General de la Nación**, y reiteró que fue "presionado" para declarar contra su padre.



Pronto entregaré las pruebas que sustentan dicha afirmación.
Esa es la única verdad.

Nicolás Petro Burgos, hijo del presidente Gustavo Petro



También se esperaba que hablara acerca del empresario Euclides Torres y su relación con la polémica manifestación de la "P", también sobre **Laura Sarabia, Verónica Alcocer, Agmeth Escaf y Christian Daes**. Sin embargo, el hijo del presidente no se refirió inmediatamente a esos detalles en su primera comunicación luego de la diligencia.



Santiago Tovar



Comunicador social - periodista con más de cinco años de experiencia en redacción y creación de contenido para medios y organizaciones. Caracol TV y Kienyke.com han sido mis casas periodísticas en las cuales desarrollé especiales deportivos, culturales y tecnológicos, fuentes en las que me encanta escribir. [+ info](#)

Temas [Gustavo Petro](#) [Nicolás Petro](#) [Congreso de la República](#) [Ecopetrol](#) [Ricardo Roa](#)

NOTICIAS RELACIONADAS



MÁS NOTICIAS



Colombia

Cuando motorrateros intentaron asaltar a familia de presentador

Por: Coralina Durán - hace 1 hora



Colombia

¿Los ha visto?, roban bicicletas y patinetas de forma aterradora

Por: Laura Carvajal García - hace 2 horas



Colombia

Atraco exprés en pizzería de Ciudad Montes, occidente de Bogotá

Por: Andrés Marín Martínez - hace 3 horas

